

Inside Sans-Souci

Journal de l'AS Sans-Souci

Numéro 3

21 novembre 2003



Adresse : Ecole Ernest Richard
Rue Joseph Buedts, 14/16
1040 Etterbeek
Site : <http://www.sans-souci.be.tf>
E-mail : sans-souci@yucom.be

Rédacteurs : David Vanderbeck
Raphaël Houben
Nicolas De Belder

Fédération Amateur de Tennis de Table du Brabant
Affiliée à la FROTTBF

Editorial

La saison a bien démarré pour nos équipes. De bien belles performances ont déjà été réalisées... Ceci ne doit cependant pas faire perdre de vue certaines contraintes administratives, comme nous le rappelle fort justement Chantal.

Un petit mot de la Présidente

Tout d'abord, je tiens à féliciter toutes les équipes pour ce début de championnat, une équipe en tête, deux équipes 4^{ème}, deux équipes 6^{ème} et même si notre dernière équipe est un peu à la traîne, je pense que c'est parce que les joueurs ont encore la peur de gagner, mais je suis sûre que cela va s'arranger.

Un petit bravo aussi pour votre sportivité et votre fair-play, il me semble que certains ont fait de gros efforts à ce point de vue, continuez dans ce sens, c'est tout bénéfique pour vous et les autres.

Je voudrais également faire un petit rappel concernant les feuilles de matchs :

Lorsqu'on joue à l'extérieur, le capitaine ou son remplaçant doit vérifier la cadre droit de la feuille, donc notre numéro de matricule et le n° de son équipe, les noms, n° de matricule et classements de nos joueurs.

Lorsqu'on joue à domicile, il faut tout vérifier, également le n° de semaine, la date, l'heure de début et de fin, le score final et les signatures, mais également les résultats de chaque set, les résultats en sets de chaque match et le score de la rencontre après chaque match, il y a eu quelques petites erreurs ces dernières semaines, c'est pourquoi je fais ce rappel. Merci d'avance de faire attention, chaque erreur, c'est une amende.

En cas de forfait, l'équipe qui n'est pas en tort, doit remplir une feuille de match et indiquer au moins trois noms de l'équipe fautive.

Merci de votre attention, à la prochaine.

Actualités

➤ **Anniversaires**

23 novembre	Laurent Vanderbeck
29 novembre	Jean-Luc Bonnechère
2 décembre	André Vanderbeck
6 décembre	Julian Vanderbeck
6 décembre	Philippe Hauchamps

➤ **Rappel pour les nouveaux membres**

Carette Aubry, Tréfois Marinn, Collard Thibault et Vanwynsberghe Mélissa n'ont pas encore rentré de certificat médical, merci de le faire au plus vite.

➤ **Championnat : semaine 12 - libre**

La semaine 12 du championnat, allant du 24/11/2003 au 30/11/2003, est une semaine libre. Il n'y aura donc pas de matches de championnat. De plus, la salle est indisponible le vendredi 28/11/2003 à cause d'une fête organisée à l'école.

Cependant la salle sera bien ouverte le mercredi 26/11/2003 pour l'entraînement.

➤ **Dates des prochains tournois**

30 novembre 2003	Palette Stéphanoise	au Logis-Auderghem
7 décembre 2003	Fédéral du Hainaut	à Trazegnies

➤ **Deuxième tour de la Coupe**

Le deuxième tour de la Coupe aura lieu fin février 2004. Le tirage aura lieu le dimanche 30 novembre lors du tournoi de la Stéphanoise.

➤ **Calendrier de l'équipe d'Interbanque du Ducroire**

L'équipe jouera à domicile le jeudi soir de 18h00 à 21h00. Etant donné que 2 tables seulement seront occupées, il sera possible ces jours-là de venir s'entraîner librement et/ou de venir les encourager.

La date de la prochaine rencontre à domicile en 2003 est :

11 décembre 2003 Ducroire A - AXA Belgium A

Présentation d'un membre du club : Jacques Mahauden, Trésorier



Après vous avoir présenté Chantal et Michel, il est temps de mettre à l'honneur le troisième fondateur du club, encore présent aujourd'hui. Jacques, 53 ans, qui travaille comme Shift Supervisor chez ING (ex-BBL) depuis 36 ans en horaires décalés, est en effet membre du comité depuis la création du Sans-Souci tennis de table, soit depuis 23 ans. Avant ça, il faisait déjà partie du Sans-Souci football, avec quelques épisodes épiques, déjà évoqués dans le journal des 20 ans.

Après avoir été secrétaire du club pendant quelques saisons, il en est aujourd'hui le trésorier depuis plus de dix saisons, et il serait très difficile de lui trouver un remplaçant! Il est vrai qu'il s'occupe de ce poste comme si c'était son métier. Les différents vérificateurs aux comptes peuvent en témoigner : la comptabilité de notre club est claire et saine. Cette fonction n'est pas facile (il doit parfois jouer le « méchant » en rappelant à certains des impayés...), mais pourtant primordiale à la bonne santé de n'importe quelles associations ou sociétés

Jacques fut également membre du comité de la FATTB de 1995 à 2001, où il s'occupa des résultats et des points de performance. Il a laissé un grand vide quand il a décidé d'arrêter cette fonction.

En dehors de ses responsabilités au sein du comité, Jacques joue aussi en championnat depuis le début. Si ses performances et ses progrès n'ont jamais été extraordinaires (ceci est probablement dû au fait qu'il n'a pas souvent l'occasion de montrer toute l'étendue de son talent - son travail l'oblige à travailler parfois le soir ou la nuit), il a néanmoins réalisé quelques beaux résultats au niveau collectif, comme décrit plus bas.

C'est cependant sans conteste au niveau de sa bonne humeur et de sa sympathie qu'il est unanimement apprécié : un grand adepte de la troisième mi-temps, et le premier pour faire la fête.

Jacques se dévoile en quelques questions :

Ses meilleurs souvenirs ? « La saison passée, j'ai pu apporter *mon soutien* à l'équipe de Sans Souci A lors de la finale de la Coupe Vanacker, Dédé étant blessé. On a gagné cette finale à Forest, en battant NOROIT. (ndlr : Jacques remporta brillamment 3 matches).

Mais mon meilleur souvenir, c'est d'avoir été champion avec ERIC en DIV 5A (saison 1987- 1988) avec l'équipe 7 du Sans Souci. De plus, on a battu, le 29/04/1988 à l'Elan Saint-Josse, le champion de la Division 5B (Smash Evere 6), il y avait deux divisions 5 à l'époque. On fût sélectionné pour le championnat de Belgique, où on a terminé 3^{ème} sur 3 (Liège, Hainaut, Brabant).

Enfin on a été au championnat de Belgique, Eric avait 15 ans et moi 38 ! »

Ses regrets ? « Que l'on n'ai été "*reconnu*" par la Commune d' Etterbeek que *tardivement*. Il a fallu que l'on sache à la Commune que nous recevions un groupe d'invités Tchèques pour que les contacts se consolident. Maintenant, on a de **très bons** liens avec les édiles communaux, mais il a fallu du temps. Peut-être était-on trop timide au Sans-Souci.

Je regrette aussi que l'on n'ait toujours pas un local "*convenable*" pour ranger notre matériel qui au fil des années, commence à prendre de la place. Si on avait une "*petite*" classe à nous, ce serait merveilleux, mais on peut espérer. Cela viendra peut-être un jour pour nos 25 ans d'existence ?

Je regrette aussi de ne pas pouvoir jouer plus souvent (à cause de mon boulot). »

Sa déception ? « Néant »

Ses anecdotes ? « Des anecdotes, il y en a, mais certaines ont déjà été relatées dans les journaux précédents et dans le journal des 20 ans du Club. On les a vécues ensemble (les membres du Comité et autres) mais il y en a peut-être une petite dans les années 1981 - 1987 que l'on a oublié .

Il y avait au Club un joueur qui était particulièrement "ANTI -SPORTIF" à la table de jeu, c'était un bon joueur et on ne pouvait pas s'en passer. Il s'appelait Joseph, je tairai le nom de famille par politesse. Les anciens le reconnaîtront facilement.

Le Comité voulait lui faire comprendre qu'il y avait d'autres attitudes à prendre lors d'un match que de rouspéter, traîner, pas prêt, etc. Bref, tout était bon pour prendre un point et pour désorienter l'adversaire. Et je ne parle pas de ses services ... à la limite de la *baffe*.

Le Comité décida de lui offrir un citron lors de l'assemblée générale de fin de saison, devant tout le monde en même temps que les autres prix habituels. Après un petit speech de circonstance de Michel, notre "Joseph" est appelé et devant tout le monde, il reçoit son prix, et très content il repart ... **tout fier**. Je crois que le citron est longtemps resté sur une étagère chez lui, à côté de ses autres trophées. »

Palmarès :

- 2002 - 2003 : Vainqueur de la Coupe Van Acker
- 2002 - 2003 : Vice-champion Division 5
- 2001 - 2002 : Vainqueur au Tournoi Interne du Club (équipe de 3 joueurs)
- 1987 - 1988 : Champion des Divisions 5 du Brabant.

Commentaires :

Eric Mahauden : « Au point de vue pongistique, je dirai simplement qu'il 'mouille son maillot' ! Plus sérieusement, j'ai été très heureux de jouer avec lui pendant ces nombreuses années à mes débuts et je suis très fier d'avoir remporté le titre en division 4 avec lui.

Pour ce qui est de son implication dans la vie du club, je crois qu'on peut également dire, au même titre que pour Chantal et Michel, qu'on lui doit beaucoup.

Il est également un pilier incontournable (au propre comme au figuré) dans le Comité du Club. Il est très certainement l'un des initiateurs de l'esprit Sans Souci que tout le monde connaît aujourd'hui. »

David Vanderbeck : « Cette fois, il s'agit de mon parrain! Une figure emblématique du club, un être généreux, avec un caractère bien trempé, mais toujours le premier pour plaisanter. Sans aucun doute, lui aussi un des personnages qui a construit la réputation et l'esprit sans-souci. »

Raphaël Houben : « Quand on pense à Jacques, on pense inévitablement à la Blanche qui l'accompagne tout au long des 3^{èmes} mi-temps (... et aussi, à l'occasion, pendant les 1^{ères} et 2^{èmes} !), ainsi qu'à ses inimitables expressions (le notamment célèbre *attaques au...* !). Au-delà de cela, c'est un personnage bien sympathique, important pour la vie du club... et pas si facile que ça à battre – en ce qui me concerne, j'attends toujours que cet événement se produise ! »

Dans le prochain numéro, Dédé sera à l'honneur...

Annonces

- Depuis plusieurs années, un concert de Noël a lieu dans le courant du mois de décembre au profit d'une oeuvre de bienfaisance.

Cette année, ce concert aura lieu les 19 et 20 décembre 2003 à 20h00 au Centre Culturel d'Auderghem et celui-ci sera au profit de l'Association Belge de Lutte contre la Mucoviscidose (<http://www.muco.be>).

Si vous désirez avoir plus de renseignements (concernant la réservation de places ou bien le concert proprement dit), allez visiter le site du concert à l'adresse : <http://www.concertdenoel.be.tf>

- Dans le cadre de mon mariage, qui aura lieu en août prochain, je suis actuellement en plein préparatifs...

Si vous avez des conseils ou des suggestions (salle, traiteurs,...), n'hésitez pas à me les communiquer (e-mail: raphaelhouben@hotmail.com).

Merci d'avance!
Raphaël

Si vous désirez insérer une annonce dans un de nos prochains numéros, veuillez nous l'envoyer par e-mail à l'adresse sans-souci@yucom.be ou bien informer l'un des rédacteurs du journal.

Résultats

Semaine 9

<i>Division 1</i>			
Drogenbos 3	4	-	12 P. Ry Ternel 2
Dongelberg 1	9	-	7 Sans Souci 1
Plancenoit Sp 1	7	-	9 Drogenbos 2
Pal.St Adrien 1	9	-	7 P.Noroit 2
Rap.Forest 1	8	-	8 P.Stéphanoise 2
P.Stéphanoise 3	8	-	8 Capricorne 1

<i>Division 2</i>			
Bye 1	-		P. Ry Ternel 3
P.Noroit 3	6	-	10 Palette Bleue 1
Sans Souci 2	13	-	3 Drogenbos 4
P.Aur.Tubize 1	12	-	4 P. Ry Ternel 4
Rap. Forest 2	9	-	7 Ctt Boitsfort 2
Elan St Josse 1	5	-	11 St Clément 1

<i>Division 4</i>			
Bye	-		Rap.Forest 3
P.Noroit 4	8	-	8 Sans Souci 4
Sans Souci 3	14	-	2 P.Uccle 1
St Clément 2	1	-	15 Phénix 2
Ctt Boitsfort 3	14	-	2 Plancenoit Sp 3
Elan St Josse 2	7	-	9 Palette Evere 2

<i>Division 6</i>			
Rap.Forest 5	-		Bye 1
P. Ry Ternel 7	2	-	14 Sans Souci 5
Sans Souci 6	0	-	16 P.Stéphanoise 5
Palette Evere 4	0	-	16 P. Ry Ternel 6
Capricorne 2	11	-	5 Pal.St Adrien 3
Plancenoit Sp 6	6	-	10 P.Aur.Tubize 4

Semaine 10

<i>Division 1</i>			
Capricorne 1	8	-	8 P. Ry Ternel 2
Sans Souci 1	8	-	8 P.Stéphanoise 3
Drogenbos 2		remis	Dongelberg 1
P.Noroit 2	2	-	14 Plancenoit Sp 1
P.Stéphanoise 2	13	-	3 Pal.St Adrien 1
Rap.Forest 1	7	-	9 Drogenbos 3

<i>Division 2</i>			
St Clément 1	16	-	0 ft P. Ry Ternel 3
Palette Bleue 1	11	-	5 Elan St Josse 1
Drogenbos 4		remis	P.Noroit 3
P. Ry Ternel 4	7	-	9 Sans Souci 2
Ctt Boitsfort 2			P.Aur.Tubize 1
Rap.Forest 2	-		Bye 1

<i>Division 4</i>			
Palette Evere 2	5	-	1 Rap.Forest 3
Sans Souci 4	9	-	7 Elan St Josse 2
P.Uccle 1	5	-	11 P.Noroit 4
Phénix 2	6	-	10 Sans Souci 3
Plancenoit Sp 3	9	-	7 St Clément 2
Ctt Boitsfort 3	-		Bye 1

<i>Division 6</i>			
P.Aur.Tubize 4	-		Bye 1
Sans Souci 5	15	-	1 Plancenoit Sp 6
P.Stéphanoise 5	11	-	5 P. Ry Ternel 7
P. Ry Ternel 6	16	-	0 Sans Souci 6
Pal.St Adrien 3	6	-	10 Palette Evere 4
Capricorne 2	10	-	6 Rap.Forest 5

Classement (après la semaine 10 au 16/11/2003)

<i>Division 1</i>		<i>MJMG MNMP Pts</i>				
1	Drogenbos 2	7	7	0	0	14
2	Capricorne 1	8	6	2	0	14
3	P.Ry Ternel 2	7	6	1	0	13
4	P.Stéphanoise 3	7	5	2	0	12
5	P.Stéphanoise 2	8	3	2	3	8
6	Sans-Souci 1	8	3	1	4	7
7	Drogenbos 3	8	3	1	4	7
8	Plancenoit Sp 1	8	3	0	5	6
9	Dongelberg 1	7	2	0	5	4
10	P.Noroit 2	8	1	1	6	3
11	Pal.St Adrien 1	8	1	0	7	2
12	Rap.Forest 1	8	0	2	6	2

<i>Division 4</i>		<i>MJMG MNMP Pts</i>				
1	Sans-Souci 3	7	7	0	0	14
2	Phénix 2	7	6	0	1	12
3	P.Noroit 4	7	5	1	1	11
4	Ctt Boitsfort 3	7	5	0	2	10
5	Rap.Forest 3	7	4	1	2	9
6	Sans-Souci 4	8	3	1	4	7
7	P.Uccle 1	7	3	0	4	6
8	Palette Evere 2	8	3	0	5	6
9	Plancenoit Sp 3	7	1	0	6	2
10	Elan St Josse 2	7	0	2	5	2
11	St Clément 2	8	0	1	7	1
12	Bye 1	0	0	0	0	0

<i>Division 2</i>		<i>MJMG MNMP Pts</i>				
1	Palette Bleue 1	8	6	1	1	13
2	St Clément 1	8	5	1	2	11
3	Ctt Boitsfort 2	6	5	0	1	10
4	Sans-Souci 2	7	4	1	2	9
5	P.Aur.Tubize 1	7	3	3	1	9
6	Rap.Forest 2	7	4	0	3	8
7	P. Ry Ternel 3	7	3	1	3	7
8	Elan St Josse 1	7	2	0	5	4
9	P. Ry Ternel 4	7	2	0	5	4
10	Drogenbos 4	6	0	1	5	1
11	P.Noroit 3	6	0	0	6	0
12	Bye 1	0	0	0	0	0

<i>Division 6</i>		<i>MJMG MNMP Pts</i>				
1	P.Stéphanoise 5	8	7	0	1	14
2	P.Ry Ternel 6	8	7	0	1	14
3	Capricorne 2	7	6	0	1	12
4	Sans-Souci 5	8	5	0	3	10
5	Rap.Forest 5	7	3	1	3	7
6	P.Aur.Tubize 4	7	3	1	3	7
7	Plancenoit Sp 6	7	3	0	4	6
8	Palette Evere 4	7	1	1	5	3
9	P.Ry Ternel 7	7	0	3	4	3
10	Pal.St Adrien 3	7	1	0	6	2
11	Sans-Souci 6	7	0	2	5	2
12	Bye 1	0	0	0	0	0

Statistiques

Division 1		M.J.	M.G.	Pourc.
CLOSE Serge	<i>Equ. 1</i>	16	13	81 %
CORNIL Marc	<i>Equ. 1</i>	32	21	66 %
DOIGNIES Robert	<i>Equ. 1</i>	20	12	60 %
STERPENICH Marc	<i>Equ. 1</i>	20	10	50 %
MAHAUDEN Eric	<i>Equ. 1</i>	28	7	25%
LEMAIRE Thomas	<i>Equ. 2</i>	4	1	25 %
LECOCQ Maxime	<i>Equ. 2</i>	4	1	25 %
WARMOES Guy	<i>Equ. 3</i>	4	0	0 %

Division 2		M.J.	M.G.	Pourc.
VANDERBECK David	<i>Equ. 3</i>	4	3	75 %
VANDECASSERIE Arnaud	<i>Equ. 2</i>	16	10	63 %
DE BELDER Nicolas	<i>Equ. 2</i>	24	15	63 %
LEMAIRE Thomas	<i>Equ. 2</i>	24	14	58 %
LECOCQ Maxime	<i>Equ. 2</i>	20	10	50 %
LECOCQ Mickaël	<i>Equ. 2</i>	16	7	44 %
LECOCQ Stéphane	<i>Equ. 3</i>	8	0	0 %

Division 4		M.J.	M.G.	Pourc.
VANDERBECK David	<i>Equ. 3</i>	20	20	100 %
LECOCQ Mickaël	<i>Equ. 2</i>	8	8	100 %
LECOCQ Maxime	<i>Equ. 2</i>	4	4	100 %
VANDERBECK André	<i>Equ. 3</i>	24	21	88 %
LECOCQ Stéphane	<i>Equ. 3</i>	16	14	88 %
VANDECASSERIE Arnaud	<i>Equ. 2</i>	8	7	88 %
BONNECHERE Jean-Luc	<i>Equ. 3</i>	20	14	70 %
WARMOES Guy	<i>Equ. 3</i>	28	18	64 %
DEHAENE Alain	<i>Equ. 4</i>	24	12	50 %
ANSENNE Freddy	<i>Equ. 4</i>	16	8	50 %
LAMBEAU Dominique	<i>Equ. 4</i>	24	11	46 %
DEMEDTS David	<i>Equ. 4</i>	28	12	43 %
SERMON Geoffrey	<i>Equ. 3</i>	12	5	42 %
MAHAUDEN Jacques	<i>Equ. 4</i>	8	2	25 %

Division 6		M.J.	M.G.	Pourc.
LAMBEAU Dominique	<i>Equ. 4</i>	4	4	100 %
MAHAUDEN Jacques	<i>Equ. 4</i>	4	4	100 %
GRUMEZA Radu	<i>Equ. 5</i>	16	14	88 %
CORNIL Jacques	<i>Equ. 5</i>	28	22	79 %
VANDERBECK Laurent	<i>Equ. 5</i>	28	21	75 %
DEHAENE Alain	<i>Equ. 4</i>	4	3	75 %
VANDENWIJNGAERT Chantal	<i>Equ. 5</i>	28	18	64 %
MARTIN Paulette	<i>Equ. 5</i>	24	11	46 %
HOUBEN Raphaël	<i>Equ. 6</i>	24	9	38 %
VOGLET Mireille	<i>Equ. 6</i>	16	4	25 %
MORTIER Didier	<i>Equ. 6</i>	24	4	17 %
VRYENS Morgane	<i>Equ. 6</i>	20	3	15 %
DE KEGEL Sébastien	<i>Equ. 6</i>	16	2	13 %
VRYENS Marine	<i>Equ. 6</i>	4	0	0 %

➤ Semaine 9 – 7^{ème} journée de Championnat Les Equipes 4 et 5 en forme...

Après une semaine d'interruption due à la Coupe, le championnat reprenait ses droits, avec de beaux affrontements en perspective...

L'Equipe 1, tout d'abord, affrontait Dongelberg, un club arrivé cette année dans la Fédération ouvrière. Le match était à priori prenable, Dongelberg n'ayant gagné qu'un match jusqu'à présent, mais les nôtres, déforcés par les absences de Serge et de Bob, s'inclinent malheureusement 9-7. Marc Cornil prend 3 matches, Marc Sterpenich 2, Eric et Maxime 1. Dommage, car une victoire aurait permis à notre équipe de prendre de précieux points avant d'affronter les « gros bras » de la division.

L'Equipe 2 restait sur une sévère défaite (15-1 !). Le moins que l'on puisse dire, c'est qu'elle a lavé l'affront de belle manière : victoire 13-3 face à Drogenbos ! Arnaud et Thomas remportent brillamment leurs 4 matches, Nico en remporte 3 et Mickaël 2. Belle performance de cette équipe, qui, avec 7 points sur 12, se place en milieu de classement.

Pour **L'Equipe 3**, la vie est un long fleuve tranquille... Face à Uccle, elle s'est imposée une nouvelle fois très nettement : 14-2 (après avoir été menée 0-2 !). C'est la 4^{ème} fois en 6 matches que cette équipe s'impose sur ce score ! Stéphane et David remportent 4 matches – David n'a toujours pas perdu un match en division 4 ; Jean-Luc et Dédé en gagnent chacun 3 (2^{ème} défaite de la saison seulement pour Dédé !). La semaine prochaine, un match capital contre Phénix, co-leader, attend l'Equipe 3 qui, en cas de victoire, prendrait déjà une option sur le titre.

L'Equipe 4, après un difficile début de saison, semble avoir trouvé le bon rythme : 8-8 contre Noroit, une équipe du haut de classement, c'est une belle performance ! Signalons les 3 victoires de « Dodo », qui semble de plus en plus à l'aise dans cette division. Freddy et Geoffrey remportent 2 matches, Guy, pas au mieux de sa forme, un seul. Ce résultat, combiné avec la victoire remportée contre Plancenoit (match reporté de la 3^{ème} journée), permet à notre 4^{ème} équipe de prendre ses distances avec le bas du tableau.

Pour **L'Equipe 5**, son calamiteux début de saison semble loin : nouvelle victoire, 14-2, contre Ry-Ternel 7 ! A signaler le nouveau sans-faute de Laurent, décidément très en forme cette saison, et de Jacques Cornil. Paulette revient bien dans le coup et remporte trois matches, tout comme Chantal. Sur les trois dernières rencontres, cette équipe n'a perdu que 7 matches ! Cela lui permet de se positionner en 4^{ème} position au classement général.

Reste enfin **L'Equipe 6**, qui affrontait un ténor de la série, à savoir la Stéphanoise. La rencontre s'annonçait difficile, d'autant plus que l'Equipe s'alignait sans Sébastien et Raphaël. Et, malheureusement, nous n'avons pu éviter le score de forfait : 0-16 ! Ca fait mal, d'autant plus que Didier a perdu deux belles et Mireille une. Espérons que cette défaite ne laisse pas trop de traces avant d'affronter Ry-Ternel 6, autre ténor de la série. Signalons en outre que cette rencontre a permis à Marine de faire ses premiers pas en championnat ! Pas facile pour elle de tirer son épingle du jeu face à une telle opposition, mais gageons que cette rencontre est la 1^{ère} d'une longue série !

Avec trois victoires, deux défaites et un match nul, le bilan est donc positif, d'autant que les équipes qui étaient mal parties dans ce championnat (la « 4 » et la « 5 ») reviennent dans le coup. La semaine prochaine, l'affrontement entre Phénix et notre 3^{ème} équipe constituera la principale attraction...

➤ Semaine 10 – 8^{ème} journée de Championnat Semaine faste pour nos équipes !

Cette semaine s'annonçait capitale à plus d'un titre pour nos équipes : la 1^{ère} affrontait un des favoris, la 2^{ème} cherchait à confirmer sa nette victoire de la semaine précédente et, surtout, le fameux « match au sommet » opposant notre Equipe 3 à Phénix figurait au programme. Les équipes 4 et 5, elles, visaient à confirmer leurs derniers bons résultats. La 6, enfin, effectuait un déplacement délicat chez le leader de la 6^{ème} division, Ry-Ternel 6....

L'Equipe 1, tout d'abord, a réalisé un très bel exploit en réussissant le match nul face à l'Equipe 3 de la Stéphanoise, qui n'avait concédé qu'un seul point jusqu'à présent. Pourtant, les forces en présence ne laissaient pas présager un tel résultat (2D6 et 2 E1 à la Stéphanoise contre D3, E1, E2 et F1 chez nous). En remportant ses 4 matches, Marc Cornil réalise une très belle performance, tout comme Marc Sterpenich et Eric, qui en gagnent 2 chacun. Mention spéciale pour Guy, venu renforcer l'équipe en l'absence de Bob et de Serge : s'il ne gagne aucun match, il s'est néanmoins très bien battu. Un beau match nul donc, qui vaut largement une victoire !

Pour **l'Equipe 2**, un déplacement à Ry-Ternel 4 figurait au programme. Ce match s'annonçait équilibré (3 E3, 1 E5 à Ry-Ternel contre E2, E3 et 2 E4 chez nous), et il le fut ! Les nôtres ont en effet mené tout le match, avant de se faire rejoindre avant les deux derniers matches : 7-7. A ce moment, Thomas et Nico ont su garder leur sang froid pour remporter leurs deux matches, et permettre ainsi à notre 2^{ème} équipe de s'imposer sur le fil : 9-7 ! A signaler que pas moins de 7 belles furent disputées au cours de cette rencontre ! Nico et Arnaud gagnent 3 matches, Thomas 2 et Maxime 1. Avec 9 points, l'Equipe 2 revient en 4^{ème} position !

Comme précisé plus haut, c'est un match très important que devait livrer **l'Equipe 3** face à l'autre équipe invaincue de la série, Phénix 2 ! Cette équipe a pleinement justifié sa position, mais les nôtres l'emportent 10-6 ! David réalise un nouveau sans-faute et reste donc invaincu en division 4, tandis que Stéphane et Dédé, une nouvelle fois très affûtés, en gagnent 3. Enfin, Geoffrey perd ses 4 matches, mais il est manifestement à court de rythme (il ne s'agissait que de sa 3^{ème} rencontre de l'année). Cette belle victoire permet donc à notre équipe 3 de prendre seule la tête de la division 4 ! Bravo !

Cette semaine faste ne s'arrête pas là puisque **l'Equipe 4**, en très net redressement, remporte une nouvelle victoire face à Saint-Josse : 9-7, avec une nouvelle grande performance de Dodo (3 victoires). Jacques, Alain et David Demedts gagnent chacun 2 matches. Cette très belle victoire d'équipe leur permet de grimper à la 6^{ème} place ! Le décevant début de saison n'est plus qu'un mauvais souvenir pour cette équipe, qui reste sur un excellent 7 sur 10 !

Même constat pour **l'Equipe 5**, qui remporte sa 4^{ème} victoire d'affilée : 15-1 face à Plancenot ! Cette nouvelle victoire, nette dans les chiffres, leur permet de s'isoler à la 4^{ème} place en 6^{ème} division. Cette équipe a manifestement trouvé son rythme, avec un Radu une nouvelle fois au-dessus du lot (4 victoires en 3 sets !). Jacques et Laurent ne sont pas en reste, puisqu'ils remportent également leurs 4 matches, alors que Paulette confirme son retour en forme en gagnant 3 matches. Ces derniers bons résultats font bien sûr regretter le mauvais début de saison, mais ils sont également porteurs d'espoir pour le 2^{ème} tour.

Reste enfin **l'Equipe 6**, qui n'a malheureusement pas suivi le mouvement initié par nos autres équipes, puisqu'elle s'incline très nettement : 16-0, comme la semaine passée ! Certes, l'opposition, qui alignait 4 F2, était nettement plus forte que nos 4 non classés. Mais un résultat moins humiliant était tout à fait possible : Raf dispute en effet 2 belles, mais il les perd malheureusement, alors que Mireille, Didier et Seb ont chacun accrochés l'un ou l'autre match. Chiffre révélateur du problème de l'Equipe 6 : sur les trois dernières rencontres, 2 matches seulement ont été gagnés (en 4 sets), mais 9 belles ont été perdues dans le même temps ! Le problème est clairement dans la tête : il manque un petit quelque chose à cette équipe pour accrocher un tant soit peu les leaders. L'affrontement face à Saint-Adrien devrait toutefois nous permettre de sortir la tête de l'eau. Courage !

Belle semaine donc, malgré le faux pas de l'Equipe 6. Ces beaux résultats ne demandent qu'à être confirmés... Dès la semaine prochaine ?